
2020 年 6 月 30 日 

理念研究委員会からの年度活動報告 

 

 クラブ会員の皆様には、諸岡靖彦ガバナー年度における当「理念研究委員会」の活動に際

して一方ならぬご理解とご支援を頂きましたこと、委員会一同が心からの御礼と感謝を申

し上げます。一年間ありがとうございました。 

当委員会活動の基本として、研修委員会と RLI 推進委員会と理念研究委員会の三委員会

が相互扶助的な共助を柱にした委員会構成と活動を分かち合う、協同委員会活動としてス

タートすることができました。地区研修サブリーダーとして、大変重要なお立場でもある寺

嶋哲生 PG 研修委員会委員長がリーダーになって頂き、研修三委員会活動を自助共助に上

手くまとめてくれました。新年度早々7 月 30 日に企画実施したのが「2019 年規定審議会参

加報告の集い」でした。2019 年 4 月シカゴで開催された、規定審議会に地区代表役員とし

て参加された、山田修平 PG（木更津東 RC）をお迎えし、千葉市民会館小ホールに各クラ

ブ代表の参加を願い、規定審議会での改正条項を明記した資料を配布して変更箇所の分か

りやすい説明がされました。当然の事多くの質問もありましたが、山田様は時間が足りない

くらいに丁寧に変更の経緯を説明され、参加者からは大変喜ばれました。 

また RLI 推進委員会が計画した RLI プログラムの実施に伴い、DL のスキルアップから

可能な限りの支援活動を心掛けて、研修三委員会としての協同活動が円満に果たすことが

できました。 

当理念研究委員会活動ですが、上期に圡屋亮平 PG（松戸 RC）をお迎えして、下期には

白鳥政孝 PG（市原 RC）をお迎えして、『地区先達と語る「私のロータリー」の集い』を開

催することを企画しました。各クラブから一人でも多くの会員が参加し、地区先達から貴重

なロータリー観を傾聴することで様々な感化をうけ、夫々のロータリー観の構築に豊かな

示唆をうけ自己啓発の一助になって頂くことを願っておりました。各クラブの例会同様に、

私のロータリーの集いに参加することで、人生道場の一翼を担う更なるロータリーの奥深

さを感じてほしいとの希望も、委員会としては併せてもっておりました。 

地区先達と語る私のロータリーの集い、の開催趣旨ですが、ロータリーの基本である超我

の奉仕や奉仕の理念を理解と修得を積み重ねて、更には実践活動を長年体験されてこられ

た、地区先達の方々にご登壇をいただき、キャリアあるご自身のロータリー観をじっくりと

語って頂き傾聴することから、参加されたクラブ会員の皆様方との気楽な意見交流ができ

る場を提供することでした。 

併せてクラブを超えて参加された会員仲間が、気軽なロータリー談義ができることから、

改めて自分自身のロータリー観を磨き向上させる、良き機会となってくれることの一助を

心掛けておりました。 



2019 年 11 月 10 日に、千葉スカイウインドウズ東天紅にて開催した圡屋亮平 PG の集い

は、各クラブから大勢の会員がお集まり下さり、圡屋様の貴重な体験を拝聴でき、その後の

意見交流も活発な話し合いができたものと信じております。 

多少緊張感が張り詰める会場でしたが、圡屋様の謙虚で真摯な姿勢と丁寧な語り口の講

演が終わるころは、とってもアットホームで和やかさ溢れる環境ができたことが嬉しく、昨

日のような思い出に記憶が強く残っております。何よりもロータリー歴 60 年を迎える数々

の先人との出会いから受けられた教訓は、何物にも代え難い至宝のお話の山でした。 

引き続き 2020 年 4 月 19 日に予定されていた、白鳥政孝 PG による私のロータリーの集

いを準備するうちに、世界中に蔓延した新型コロナ禍の感染拡大防止の為に、政府から非常

事態宣言が発せられ、ウイルス感染予防とする三密対処のために、多人数による会合が全て

に中止の命を受ける事態になりました。 

しばらく様子を伺う間もなく、各クラブ例会も他の地区委員会活動も全てが三密予防を優

先させることになり、世の中全体が自粛せざるをえないなかで、結果的に白鳥様を囲んでの

集いが開催できないまま、諸岡靖彦ガバナーの年度末を迎えてしまいました。 

当委員会としても勿論ですが、それ以上に各クラブの会員が白鳥様を囲んでお話を傾聴

出来なくなった残念な思いを、多くの方から耳にすることができましたので、当委員会とし

ても何とか白鳥様のお気持ちを伝える手段を考えていました。 

この度、白鳥様から頂いたご理解とご厚意による、私のロータリー観の原稿をお預かりし

公開の許しを得ることができました。こうして、地区ホームページに掲載させて頂き、どな

たでも気軽に修得できる機会が得られましたことに安堵し感謝しております。 

圡屋様と白鳥様の資料ですが、末永く各クラブの会員それぞれが目を通して頂き、一人で

も多くの方が有益にご活用され、自分自身としての、私のロータリーの価値と資質を高めて

頂けることを願っております。 

理念研究委員会活動にご理解とご協力を下さった各クラブ関係者の皆さまに、心からの

御礼と感謝をお伝えして、紙面にて一年間のご報告とさせて頂きます。 
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